



Audi Stiftung für Umwelt GmbH

Kathrin Feigl

Pressesprecherin

Telefon: +49 841 89-45751

E-Mail: presse@audi-fuer-umwelt.de

www.audi-stiftung-fuer-umwelt.de

Audi-Umweltstiftung weihet dritten Trafoturm für Artenschutzprojekt ein

- **Trafostation in Ittlingen ist jetzt „Stele der Biodiversität“**
- **Objekt soll für Schutz bedrohter Tier- und Pflanzenarten sensibilisieren**

Ingolstadt/Ittlingen, 23. Oktober 2015 – Die Audi Stiftung für Umwelt wird an diesem Samstag in Ittlingen bei Heilbronn eine Trafostation für bedrohte Tierarten einweihen. Im Rahmen des Projekts „Stelen der Biodiversität“ hat die Stiftung gemeinsam mit dem Verband „Artenschutz in Franken®“ in den vergangenen Monaten drei Objekte realisiert - in Baden-Württemberg, Bayern und Thüringen.

Zusätzlich zum konkreten Artenschutz ist auch die Umweltbildung ein Schwerpunkt des Projekts, wie Dr. Dagobert Achatz, Geschäftsführer der Audi-Umweltstiftung sagt: „Ziel ist es, mit gemeinnützigen Institutionen die Menschen vor Ort mit der heimischen Natur vertraut zu machen und für den Erhalt der Artenvielfalt zu begeistern.“ In Ittlingen arbeitet die Audi-Umweltstiftung mit dem Verein St. Thomas und dem Familienzentrum der Gemeinde zusammen.

Bis dato hat die Stiftung in dem bundesweit angelegten Projekt drei ehemalige Transformatorenhäuschen in Ittlingen, Suhl und Bad Staffelstein so umgestaltet, dass sie für zahlreiche, zum Teil bedrohte Tierarten wertvolle Lebensräume bieten. In Ittlingen im oberen Tal der Elsenz sind dies vor allem Zwergfledermäuse, Schleiereulen und Steinkäuze. Um Besucher und Spaziergänger auf den Umweltschutz aufmerksam zu machen, bemalte der Künstler Michael Horn den umfunktionierten Trafoturm mit großflächigen Tier- und Pflanzenmotiven. Eine Informationstafel gibt Aufschluss über das Projekt und die beherbergten Tierarten.

Ein Flyer bietet einen Überblick über das Umweltprojekt und die drei „Stelen der Biodiversität“. QR-Codes laden zu einem virtuellen Rundgang mit umfassenden Informationen über das Artenschutzprojekt ein. In Suhl und Bad Staffelstein können Interessierte sich auch multimedial informieren, zum Beispiel Tiere über Webcams beobachten.



Die 2009 ins Leben gerufene gemeinnützige Audi Stiftung für Umwelt GmbH ist als 100-prozentige Tochtergesellschaft Teil des umweltpolitischen Engagements der AUDI AG. Audi nimmt auf vielen Ebenen seine gesellschaftliche Verantwortung wahr – im Sinne einer lebenswerten Zukunft für künftige Generationen. Zweck der gemeinnützigen Stiftung ist die Förderung des Natur- und Umweltschutzes sowie die Wissenschaft und Forschung. Hauptförderbereiche der Stiftung sind der Schutz der natürlichen Lebensgrundlage von Menschen, Tieren und Pflanzen, die Förderung wissenschaftlicher Arbeiten, die zu einem nachhaltigen Mensch-Umwelt-System beitragen, die Förderung der Entwicklung von umweltverträglichen Technologien sowie die Unterstützung von Maßnahmen und Aktivitäten zur Umweltbildung.